



DERECHOS HUMANOS EN
PERSPECTIVA INTERNACIONAL

REPORTE SEMANAL

1 AL 7 DE ABRIL DE 2022

PROGRAMA DE OBSERVACIÓN Y ASISTENCIA
PARA EL FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL
DE LAS DEFENSORÍAS DEL PUEBLO

UPI

**UNIDAD DE POLÍTICA
INSTITUCIONAL**



Defensoría del Pueblo
Ciudad Autónoma de Buenos Aires



Procuraduría para la Defensa de los Derechos Humanos de El Salvador - La PDDH presentó el Plan Nacional de Verificación, en contexto de excepción, el cual tiene como objetivo velar por el cumplimiento de los DDHH, asistir, proteger, acompañar y tutelar a familiares de víctimas de femicidios y homicidios y monitorear el accionar del Estado en relación a las personas. Accedé a más información [aquí](#).

Procuraduría de los Derechos Humanos de Guatemala - El procurador, Jordán Rodas Andrade, presentó un amparo ante la Corte Suprema de Justicia en contra del Ministerio de Salud tras la amenaza de no ejecutar el presupuesto requerido para el funcionamiento del Hospital Santa Bárbara en Morales, Ilazabal. Accedé más información [aquí](#).



Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México - La CDHCM invita al público en general a participar del programa de educación a distancia AprendeDH que cuenta con mas de 10 temáticas vinculadas a los Derechos Humanos y se ofrecen de forma virtual y gratuita. Para más información accedé [aquí](#).

Defensoría del Pueblo de la República Dominicana

- La Defensoría del Pueblo puso en marcha el programa "Defensor Itinerante". Diseñado para orientar a la ciudadanía acerca de dónde acudir ante vulneraciones sobre sus derechos humanos y fundamentales, y acercar a la oficina del Defensor del Pueblo a las comunidades del país. Accedé a más información [aquí](#).



Defensoría de Pueblo de Bolivia - La Defensoría del Pueblo pidió la suspensión del "Plan Mochila Segura" ejecutado en unidades educativas de Cochabamba y El Alto por considerar que vulnera derechos a la intimidad, identidad e integridad de las y los estudiantes e instó a trabajar en otro plan que se enmarque en el respeto de los derechos humanos de esta población. Accedé a más información [aquí](#).

Defensoría del Pueblo de Ecuador - Tras los hechos de violencia ocurridos en el Centro de Privación de Libertad Azuay Nro. 1, la Defensoría del Pueblo evidenció la falta de implementación de acciones de inteligencia y seguridad del sistema penitenciario y realizó un llamado a las autoridades para investigar y encontrar los responsables y atender a los familiares de las víctimas. Accedé a más información [aquí](#).





Comisión Interamericana de Mujeres | Comisión Interamericana de Derechos Humanos | Organización Panamericana de la Salud - Invitan a participar del Premio Interamericano a las Buenas Prácticas para el Liderazgo de las Mujeres, iniciativa que busca reconocer y amplificar las políticas públicas e iniciativas del sector privado y la sociedad civil que promuevan el aumento del número de mujeres en posiciones de liderazgo. Accedé a más información [aquí](#).

Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos - La alta comisionada, Michelle Bachelet, hizo un llamado a las autoridades de El Salvador solicitando que a la hora de tomar medidas para abordar la lucha contra las maras se garanticen los derechos humanos del resto la sociedad salvadoreña. Accedé [aquí](#) para más información.



Comisión Interamericana de Derechos Humanos - La CIDH condena las restricciones a derechos fundamentales tomadas por el gobierno del Perú ante las protestas y los hechos de violencia registrados durante la última semana. Asimismo insta al Estado a respetar y garantizar los derechos humanos de los ciudadanos y redoblar los esfuerzos para promover diálogos con todos los sectores sociales que hoy se encuentran en situación de protesta. Accedé a más información [aquí](#).